

# Stabwechsel bei der Fotogilde

**Hauptversammlung** Nach 37 Jahren an der Spitze der Fotogilde Tailfingen gibt Gerhard Renz die Leitung an Roland Löffler ab. Bis Ende Mai sind Fotoaufnahmen der Mitglieder in vielen Tailfinger Schaufenstern ausgestellt.

Bei der Hauptversammlung der Fotogilde Tailfingen fand ein Stabwechsel im Vorstand statt. Auf Gerhard Renz, der die Geschicke des Vereins 37 Jahre leitete, folgt nun Roland Löffler mit einem einstimmigen Mitgliedervotum. Auch Traude Fischer stellte nach 33 Jahren ihr Amt als Schriftführerin zur Verfügung.

Der aus Altersgründen scheidende Vorsitzende Renz legte noch einmal seinen Bericht zu den Jahren 2020 bis 2023 vor. In der Zeit der Coronapandemie konnten keine Vereinsaktivitäten stattfinden. Im vergangenen Jahr durfte der Verein einen Zuwachs von zwei neuen Mitgliedern verzeichnen, sodass der derzeitige Stand 14 Personen beträgt. Davon sind vier Fotoamateure im Deutschen Verband für Fotografie (DVF) gemeldet. Zu den Partnervereinen Landau und Chambéry bestehen weiterhin freundschaftliche Kontakte.

## Homepage und Facebook

Das Gesellige kommt bei der Fotogilde nicht zu kurz, so fand in der Sommerzeit 2023 ein Grillnachmittag im „Gerhardsgarten“ außerhalb der Stadt statt. Im Januar dieses Jahres wurde im Gasthof Linde in Onstmettingen der Familienabend veranstaltet. Besonders hervorzuheben ist der vollumfänglich neu aufgelegte Internetauftritt der Fotogilde Tailfingen. Die unter [www.fotogildetailfingen.de](http://www.fotogildetailfingen.de) erreichbare Internetseite glänzt in einem neuen und modernen Design und begrüßt ihre Besucherinnen und Besucher mit vielen Fotobeiträgen sowie Veranstaltungshinweisen. Darüber hinaus ist die Fotogilde Tailfingen mit einer eigenen Facebookseite auch in den sozialen Netzwerken gut vertreten. Dieser



Bei den Ehrungen: Gerhard Renz, Karl-Heinz Maute, Traude Fischer, Roland Löffler und Dr. Wolfgang Schöllner.

Foto: Gustav Kaul

Schritt war für die Fotogilde notwendig, um medial besser präsent zu sein und auch die junge Zielgruppe anzusprechen.

Bei den Wahlen wurden „neue Weichen“ gestellt, sodass das Fortbestehen des Vereins gesichert sei, führte Renz aus. Anschließend wurden Eva Müller (stellvertretende Vorsitzende), Hans-Peter Müller (technischer Leiter und Geräewart) und Harry Mootz (Kassierer) einstimmig wiedergewählt. Beisitzer sind Karl-Heinz Maute, Traude Fischer und Gerhard Renz. Dem Kollektiv als Kassenprüfer gehö-

ren Brigitte Mootz und Dr. Wolfgang Schöllner an. Neuer Schriftführer ist Gustav Kaul. In die Reihe der Berichterstattungen fügten sich sowohl die scheidende Schriftführerin Traude Fischer als auch der technische Leiter und Geräewart Hans-Peter Müller ein. Kassierer Harry Mootz informierte über den Kassenstand.

Ein weiteres Thema auf der Tagesordnung war außerdem die vorzunehmende Anpassung der Vereinssatzung. Hierzu präsentierte der neugewählte Vorsitzende Roland Löffler mittels Projektion die überarbeiteten Rege-

lungsinhalte. Die aktualisierte Satzung wurde von den Mitgliedern beschlossen.

Seit dem 22. April 2024 stellen die Meister ihres Fachs im Rahmen einer Schaufensteraktion eine Auswahl der besten Fotomotive in den Schaufenstern verschiedener Einzelhandelsgeschäfte im Stadtzentrum von Tailfingen aus. Die Vielfalt der Fotowerke zeigt eindrucksvolle Tier-, Architektur- und Landschaftsaufnahmen sowie kreative Bilder. Die Werke könne noch bis Ende des Monats Mai in Tailfingen betrachtet werden. swp

## Hohe Ehrungen von Mitgliedern

### Für stolze 50 Jahre Mitgliedschaft

wurde Karl-Heinz Maute geehrt, Dr. Wolfgang Schöllner für 40 Jahre. Gerhard Renz wurde zum Ehrenvorsitzenden und Traude Fischer zum Ehrenmitglied ernannt. Sie erhielten für jahrzehntelange Mitwirkung und Engagement im Verein jeweils eine Urkunde samt Geschenk. Wie es sich für eine Fotogilde gehört, wurden auch diese Höhepunkte des Abends natürlich fotografisch festgehalten.